

新人隊員・今西の体験記！

4月末、少し暖かくなってきた頃に黒部山岳会の方にお説きいただき、鉢ヶ岳登山と山菜採りに行ってきました！嘉例沢森林公园からスタート。まだこんなに雪が残っているなんて驚き！まだ寒かったのでふきのとうとコシアブラを取りました。もう少し暖かくなると他の山菜も現れるらしいです！鉢ヶ岳からの眺めは気持ちよく、もっと高い山にも登ってみたくなりました！

下山して、キャンプ場で山菜や持ってきていた食材をその場で天ぷらにしていただきました。

揚げたてはやはり美味しい！コシアブラの香りがクセになる。楽しく美味しい散策でした！



GW前半、中央児童センターで母の日のプレゼント（フラワーボックス）を作成していたのでお手伝いしてきました！

子供たちは、丁寧にお花やリボンなどを入れたりメッセージを書いていました。「ありがとう」「大好き」って書いてあり、お母さんは嬉しいですね！

いろんな発想でフラワーボックスを作り、日頃の感謝を伝えようとしていてほっこりしました！

杏奈のあんなこと、こんなこと

三日市、パッシブタウン内で行われる『KAYADO！フリー』が今年もスタートしました！

5月～11月の第2日曜日に開催されるマルシェ。今年は発足して5周年の年でもあります！毎月テーマを設けているのですが5月のテーマは新緑。パッシブタウン内には季節によって様々な植物が彩りをみせます。中庭はマルシェ開催日でなくても自由に散策可能です。風の通りも計算された設計で、時折ふわっと通り過ぎる風がとても気持ちがいいです。お散歩のコースにぴったりですよ★



5/15に宮野総合運動公園にて「第38回わんぱく相撲名水場所」が開催されました！

黒部青年会議所(JC)が主導で行われる本大会、今回は3年ぶりの開催です。黒部、土俵まであったのか！！この日は肌寒い気温でしたが、子供たちは元気に取組を行っていました！勝ち進めば全国大会も夢じゃない！黒部では市民体育大会が行われたり(全国的に珍しい！)フルマラソンがあったりと、スポーツも盛んなのですね！子供から大人まで楽しめるところがとても良いと思います！

ちやべちやべと通信
6月

Vol.43

地おこQ&A

最近よく聞く曲

伊闇 健太

9mm

Parabellum Bullet :

生命のワルツ

テンション上げる時に
よく聞きます♪

鈴木 杏奈

なにわ男子：全部
元気がでる！

初めてジャニーズ
にはまりました笑

今西 悠太

嵐：still...

昔から聞いていた
のですが最近嵐熱
が再燃。嵐の曲内
でも好きな曲です



伊関の活動日記！

東部児童センターで「折り紙DAY」にて紙鉄砲と兜を作りました。

みなさんは子どものときに紙鉄砲は作りましたか？端をつまんで思いっきり振ると「パンッ！！」と鳴る、そうあれです。最後に鳴らしたのは一体いつだったか憶えていないほど前ですが、案外鳴らせるものです。そして一緒に作った兜。そういえば先日子どもの日だったなと思いだし、私も作って被りました。作りながら、学校での出来事などをおしゃべりして、自分の小学校の時を懐かしく思い出しました。子どもたちと一緒に作った折り紙で楽しい時間を送りました。



今年もやってきました「カンナの球根植え」
みなさんはカンナをご存じですか？夏になると
きれいなお花を咲かせるあのカンナです。前沢
には、警察署の横から公民館あたりまでの約
500mに及ぶカンナロードと呼ばれる場所があ
ります。

そこに地域の方が集まってカンナの球根を植え
ました。昨年は雨模様でしたが、今年は天候に
も恵まれ、多くの方が参加されました。事前に
参加者の方が植えやすいように、花壇に球根を
並べておきます。私も一緒に球根を並べさせて
もらいました。参加者の中には久しぶりに集ま
る方も多く、ちいさなお子さんからご年配の方
までみんなで楽しく植えました。

<やってみっか市>

6/4(土) 9時～14時 市姫通り

多くの方がフリーマーケットに出店されます！

それ以外にもライブや飲食もあります！

プレゼント券がもらえるお団子ももらえるとか。

盛り沢山のイベントになってます！



-お便り大募集-

色々な情報やご意見
お待ちしております！



メールアドレス
kurobechioko@gmail.com

今月の編集長、今西です。伊関さんが来月地域おこし協力隊の活動が最後な
ので、来月号は伊関さん特集号となってます！そんな伊関さんから一言↓
・伊関です。次号で私が書くのは最後になります。3年間の思いの丈を書きま
すのでお楽しみに♪